



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Drs.H.M.Haris,M.Pd
Jabatan : Sekretaris KPU Kabupaten Sinjai

Selanjutnya disebut pihak pertama.

Nama : Muhammad Naim,S.Pd
Jabatan : Ketua KPU Kabupaten Sinjai

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap pencapaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Sinjai, 19 Januari 2021

Pihak Kedua
Ketua KPU Kabupaten Sinjai

Muhammad Naim, S.Pd

Pihak Pertama
Sekretaris KPU Kabupaten Sinjai

Drs. H.M. Haris, M.Pd

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN SINJAI**

NO	SASARAN STRATEGI	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Terlaksananya sistem akuntabilitas pengelolaan administrasi keuangan di lingkungan Setjen KPU	Persentase Sistem Akuntansi dan Pelaporan Keuangan	100%
		Persentase Pertanggungjawaban penggunaan anggaran (e-LPPA) yang tepat waktu dan valid	100%
		Terlaksananya layanan perkantoran	95%
2	Terlaksananya pengelolaan data kebutuhan, pengadaan, pendistribusian, serta pemeliharaan dan inventarisasi logistik Pemilu/Pemilihan	Tersusunnya Laporan dan evaluasi pelaksanaan pengelolaan pemeliharaan dan inventarisasi pemilihan	1 Laporan
3	Terlaksananya manajemen perencanaan dan data	Tersusunnya dokumen rencana kerja dan anggaran Tahun 2022 secara tepat waktu	1 Dokumen
		Tersusunnya Laporan Kinerja Tahun 2020	1 Dokumen
		Persentase pelaksanaan Pemutakhiran Daftar Pemilih Berkelanjutan Tahun 2021	100%
4	Terselenggaranya operasional dan pemeliharaan perkantoran (KPU) serta dukungan sarana prasarana	Persentase pelayanan operasional dan pemeliharaan kantor	100%
		Persentase pengelolaan Barang Milik Negara (BMN)	95%
5	Terselenggaranya pengawasan dan pengendalian lembaga di lingkungan Sekretariat KPU Kabupaten Sinjai	Tersusunnya Laporan Hasil Evaluasi LAKIP	1 Laporan
		Tersusunnya revidi laporan keuangan	1 Laporan
		Terlaksananya Sistem Pengendalian Intern Pemerintah di lingkungan KPU Kabupaten Sinjai	12 Laporan
6	Terwujudnya pelayanan publik yang berkualitas	Persentase permohonan informasi yang ditindaklanjuti melalui PPID sesuai dengan SOP	100%

		Persentase publikasi informasi dan kegiatan melalui akun resmi media sosial dan laman KPU Kabupaten Sinjai	100%
		Persentase pendokumentasian dan informasi produk hukum melalui JDIH	100%

No	PROGRAM	ANGGARAN
1	Program Dukungan Manajemen	Rp. 2.666.526.000
2	Penyelenggaraan Pemilu dalam proses konsolidasi Demokrasi	Rp. 18.571.000